

九条北小学校 校長室だより

NO.48 令和2年8月3日



8月に入りました。8月は「葉月（はづき）」と言います。葉が紅葉して落ちる月「葉落（はおち）月」から「葉月（はづき）」となつたそうです。そこからのイメージは「秋」ですが、7月末で、ようやく梅雨が明けたとの報道もありました。まだまだ、これからが夏本番です。

1学期もあと1週間。特に、児童たちには、熱中症に気をつけて過ごさせたいと思います。運動場で遊ぶ際には、必ず帽子をかぶり、水分補給をしっかりするよう、呼びかけています。



★ 西警察の方よりお話ししてもらいました！～「5つの約束」～★

8月3日（月）の児童朝会は、西警察からお越しただいてお話をもらいました。来週に夏休みを控え、夏休みを安全に過ごしてもらえるように、「**5つの約束**」についてのお話でした。

今日、家に帰ったら、お家の人们にも、おまわりさんから「5つの約束」のお話を聞いたことを伝えてねと言われています。

- 1 一人で遊びません
 - 2 知らない人について行きません
 - 3 つれて行かれそうになったら大声を出して助けを
もとめ、「こども110番の家」へにげこみます
 - 4 だれとどこで遊ぶか、いつ帰るかを
家人に言ってから出かけます
 - 5 お友だちがつれて行かれそうになったら、
すぐに大人の人に知らせます



大阪府警察のHPには、動画「5つのやくそく」も掲載されています。低学年の児童については、お家で一緒に見る機会を持つていただくのもよいかと思います。

(<https://www.police.pref.osaka.lg.jp/topics/8214.html>)

また、子ども防犯クイズ「5つのやくそくクイズ」もあります。

(https://www.police.pref.osaka.lg.jp/seikatsu/kodomo_jyosei/4/index.html)

「安まちメール」でも、動画「安全で楽しい夏休みにしましょう！」が配信されています。

(<https://www.youtube.com/watch?v=Ky0B2IXzdd8>)